

Las Fallas de Elda estarán dirigidas por una Junta Gestora

18/11/2024



Las Fallas pasarán a ser dirigidas por una Junta Gestora | Nando Verdú.

Las Fallas vuelven a quedarse sin presidencia. El plazo de presentación de candidaturas para una nueva Junta Central de Fallas de Elda se cerró el pasado 14 de noviembre sin ninguna candidatura. Esto significa que pronto la fiesta volverá a ser dirigida por una Junta Gestora, es decir, los presidentes de las diez comisiones se encargarán durante el próximo año de decidir todo conjuntamente.

Tras la ausencia de candidaturas, el próximo 26 de noviembre se celebrará una Asamblea General

Extraordinaria en la que se procederá a formar una nueva Junta Gestora que será la encargada de asumir las labores de dirección y gestión de la fiesta hasta que se convoquen nuevas elecciones. La persona que presida la fiesta será uno de los diez presidentes que dirigen actualmente las comisiones.

La última Junta Gestora estuvo presidida por la presidenta de El Huerto, [Isabel Martínez](#), quien asumió el cargo durante un año y medio hasta que [Eva Vicente](#) entró como presidenta de la Junta Central de Fallas.